

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT * karena atas rahmat dan karunia serta hidayah ' ya/ karena hanya dengan iAin ' ya . enu)is da. at menye)esaikan)a. oran . ene)itian terkait mata kujah Seminar Arsitektur dengan :udu) (Kenyamanan 5isua) * erhada. * ingka Pencahayaan Buatan Pada Ruang Product Integrity P* Gra)tecin) Ci. ta. rima)ak)u. a . u)a . enu)is mengirimkan sha)awat serta sa)am ke. ada baginda Basu)u)ah # uhammad SAF beserta . ara sahabat dan ke)uarganya&

! ca. an banyak terima kasih . enu)is sam. aikan ke. ada semua . ihak yang te)ah membantu mem. er)ancar da)am ker:a . raktek hingga terse)esaikannya)a. oran ini/ antara)ain%

- 1& Ke)uarga tercinta di Jakarta dan di Cian)ur yang se)a)u memberikan dukungan mori) serta)im. ahan doa yang tak . ernah . utus&Serta untuk mendiang kedua orang tua . enu)is/ semoga i)mu yang . enu)is da. atkan di kam. us ! ni" ersitas # ercu Buana bisa . enu)is ama)kan serta men:adi ama) :ariyah buat keduanya&
- 2& Ba. ak 2& Joni >ardi # */ se)aku dosen . embimbing . enyusunan)a. oran Perancangan Arsitektur Akhir yang te)ah memberikan saran/ i)mu/ serta te)ah me)uangkan waktu untuk membimbing hingga . roses akhir . enu)isan)a. oran . raktik . ro)esi
- 3& Bu Bona (ika Jami)a S* / # */ se)aku dosen koordinator Perancangan Arsitektur Akhir te)ah memberikan banyak i)mu dan waktu)uang be)iau hingga . enu)is da. at menye)esaikan)a. oran . ene)itian ini&
- 4& Ke. ada teman seangkatan dan se. er:uangan/ terima kasih atas saran dan dukungan se)ama menye)esaikan mata kujah Perancangan Arsitektur Akhir ini yang . enuh . er:uangan dan ke)uh kesah&

Perencanaan Perancangan Arsitektur Akhir yang disusun oleh penulis ini/ penulis sadar masih jauh dari kesempurnaan & aka dari itu/ penulis memohon maaf apabila ada kesalahan dalam penyusunan laporan ini & Kritik dan saran penulis sangat menghargai demi penyempurnaan tulisan selanjutnya yang akan datang & Semoga Perancangan Arsitektur Akhir ini dapat bermanfaat dan dapat bernilai positif bagi semua pihak yang membutuhkan &

Bekasi/ 03 Agustus 2011

Suherman



UNIVERSITAS
MERCU BUANA